

EXCELSOR

Por la Crisis Económica

## Varias Figuras Dejarán el Fútbol de Argentina

BUENOS AIRES, 5 de diciembre. (EFE)— Si prosperan los consejos de la Asociación de Fútbol Argentino AFA a los clubes de Primera División, más de un cotizado jugador tendrá que hacer las maletas e irse de este país.

En una reunión celebrada hoy en la sede del club Independiente, con asistencia de 13 presidentes, la AFA ha recomendado reducir las plantillas a 25 jugadores y establecer el sueldo de los mismos en un tope máximo de casi 6.000 dólares mensuales en equivalente a moneda local.

Los consejos, como tales, son gratuitos y, por tanto, no vinculantes, pero sí recomendables para paliar la grave situación que padecen la mayoría de las entidades deportivas.

Al término de dicha reunión, el presidente de AFA, Julio Grondona, dijo a los periodistas que la AFA no está en condiciones de exigir nada a las instituciones, pero sí aconsejarles y mostrarles algunos ejemplos, para que ellos, al adoptarlos, mejoren sus finanzas.

A la citada reunión asistieron los presidentes de los clubes argentinos Juniors, Boca Juniors, Estudiantes de la Plata, Ferrocarril Oeste, Independiente, Instituto de Córdoba, Platense, Rosario Central, Sarmiento, Talleres de Córdoba, Vélez Sarsfield y Racing.

También asistió un representante de los clubes de Segunda División, o Primera "B", pero se notaron las destacadas ausencias de Huracán, Newell's Old Boys, River Plate y Unión de Santa Fe.

Además de las sugerencias antes mencionadas, también se ha propuesto elevar el precio de las entradas, cada dos meses para equipararlas al ritmo de costo de vida, así como aumentarlas en un 50 por ciento en partidos de gran categoría.

Aparentemente las medidas podrían ser muy beneficiosas para los clubes que

así se verían alterados económicamente, pero también traería no pocos inconvenientes.

Por de pronto, el Patrimonio Nacional del fútbol argentino, Diego Armando Maradona, acostumbrado a cobrar 100.000 dólares mensuales, difícilmente se le podría convencer para que cobrara 60 millones de pesos (casi 6.000 dólares al cambio actual).

En cuanto a lo de las entradas, de por sí va caras para los depauperados bolsillos de la masa futbolística, no traería la ansiada solvencia a los clubes por razones muy evidentes. Un estudio realizado el año pasado demostró que el promedio de asistencia a los estadios fue de 9.000 personas y este año el promedio posiblemente baje aún más, porque la economía argentina ha ido vertiginosamente a menos y, ni qué decir, tiene la de los que componen la gran masa obrera del país.

Puede que las medidas propuestas por la AFA beneficien a los clubes como instituciones, pero perjudicaría al espectáculo futbolístico por la deserción de muchas figuras que se irían a buscar más dólares y más seguros a otras partes.

Bien es verdad que si se lleva al cabo la medida, se acabaría con los desorbitados precios que los clubes pagan por los servicios de alguna que otra figura.

No pretendemos poner término —dijo Grondona al término de la reunión— ni de sueldos ni de cantidades de jugadores y añadió: Pero si des aclaramos que aquella institución que desobedezca las directrices generales, no podrán recurrir a la AFA para solicitar ayuda económica.